



つきひゆい 手と手



Vol.8

ごあいさつ

新緑の候、いつもご利用いただきありがとうございます。

さて、本年も早いもので5か月を経過いたしましたが、長年続けていますコロナ禍の影響を受けながらも可能な範囲でさまざまな活動を行っています。

本誌では、本年3月から5月までの『生活介護活動と放課後ディサービス』を中心に活動の一端をご紹介させていただきます。



馬見公園へ
梅の花を見に行きました。
ソロソロ みんな楽しそう！



馬見
丘陵
公園



少人数で順番に！満開の桜を楽しみました。☺



面塚公園沿い

～お花見～

コロナ対応のため

～こいのぼり 手づくりを楽しむ！～

＜お米作りに挑戦＞

つきで作ったお米を
すい鉢でもみを取り
白米にしておにぎり作り

自分たちで育てたお米
みんなで作ったおにぎりは格別
嬉しそうに 楽しく おいしく
食べていました。



＜野菜作りにも挑戦＞

頑張ってます！

タネを植え 草引きをして
育った野菜を 地域のみなさまに
是非とも食べていただきたい
“無人販売”を始め
只今、継続中！！！



～こいのぼり 手づくりを楽しむ！～



みんなで
折り紙をはい絵にして
こいのぼりを作りました。

～体力づくり～
つき駐車場で 音楽に合わせ体を動かし、
楽しい体力づくりで心地よい汗を流しました。





スタッフ一同 それぞれの子供たちの成長を願って、日常生活とさまざまな所内外活動を通じて「明るく 楽しく 安心」して過ごせるよう努めています。



- ◇今年は、たくさんの卒業生がいました。
つき 放課後デイサービスをご利用くださった子どもたちに
「卒業おめでとうの色紙」をプレゼント みんなでお祝いしました。
- ◇卒業し社会人となられたうち2名の方は、引き続き生活介護をご利用いただくこととなり、うれしい限りです。

春休みの過ごし方

大きな桜の木の下で
みんなで「フランコ」に乗ったり
「追っかけっこ」をしてあそびました。
また、「リキオファーム」の
「やぎさん」たくさん会いに行きました。



「シャボン玉」
玄関前で大好きな「シャボン玉」
ふわふわ・・・きれいだったね～



おやつづくり

「お好み焼き」に「キャベツ焼き」
つきの畳で取れた玉ねぎを使って
ぎょうざの皮にのせた「ピザ作り」
みんなでおいしく食べました～。



新スタッフ紹介

増野怜音 吉川俊和	町田恭子 宮内伸二	中内笑歩 中川史子	太田実希 三木恭子	ALIGATO SOLOPIA

カレンダー・壁画づくり

「カレンダー」
はさみを使ったり、
折り紙をちぎって貼ったりしながら
毎月 季節を感じられる
「カレンダー作り」に取り組んでいます。

階段の踊り場には、花紙でお花を作り
「満開の桜」を咲かせました。



自由時間の過ごし方

「ミニカー」に「ストロー」
みんな おもいおもいに 「お気に入り」を
広げて遊びます。
なんでかな・・・
自然に一か所に集まります



よろしくお願ひいたします

